## <u>サカイ引越センター</u> バスケットボールを寄贈し 堺市教育委員会より感謝状をいただきました

株式会社サカイ引越センター(大阪府堺市:代表取締役社長 田島 哲康)は、プロバスケットボール『B.LEAGUE』 大阪エヴェッサを通じて、堺市美原区の小学校6校にバスケットボール4球ずつ、合計24球を寄贈いたしました。 当社は大阪エヴェッサのオフィシャルパートナーを務めており、8年連続でバスケットボールの寄贈を行っています。今回は、寄贈先である堺市立八上小学校に訪問し、贈呈式を行いました。バスケットボールの寄贈に対して、 堺市教育委員会より感謝状をいただきました。

弊社は、社是にも「地域社会への貢献」を掲げている通り、いつも支えて下さっている地域社会の皆様への感謝の思いを常に持ち、社会貢献・地域貢献活動に、今後も取り組んで参ります。









【贈呈内容】バスケットボール24球(5号球)

【寄贈先】八上小学校、平尾小学校、美原北小学校

黒山小学校、美原西小学校、さつき野小学校

## 一本件に関するお問い合わせ-

株式会社サカイ引越センター 広報課 中西・嶋田

Mail: <u>sakaipr@hikkoshi-sakai.co.jp</u> TEL: 072-241-0464 /FAX: 072-241-0191